

SWI

Bhabinkamtibmas Desa Jayanti Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Lakukan DDS untuk Tingkatkan Kamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.SWI.OR.ID

Jan 14, 2025 - 09:20



Palabuhanratu – Dalam upaya memepererat hubungan dengan masyarakat dan menjaga situasi keamanan serta ketertiban, Bhabinkamtibmas Desa Jayanti, Bripka Legawan Sugiar, S.H., melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS). Kegiatan ini berlangsung di wilayah hukum Desa Jayanti, Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi, mulai pukul 10.00 WIB hingga selesai.

Dalam kesempatan tersebut, Bripka Legawan Sugiar menyampaikan sejumlah imbauan kepada masyarakat, di antaranya:

1. **Meningkatkan kewaspadaan** terhadap kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor).
2. **Selektif dalam menerima informasi**, mengingat banyaknya berita hoaks yang dapat meresahkan masyarakat.
3. **Menjauhi praktik judi online** yang dapat berdampak negatif pada diri sendiri dan lingkungan sekitar.
4. **Waspada terhadap potensi bencana alam** di musim penghujan dengan menjaga kebersihan lingkungan, terutama tidak membuang sampah sembarangan untuk mencegah banjir dan longsor.
5. **Berkoordinasi dengan pihak kepolisian** apabila menemukan kendala terkait keamanan di lingkungan.

Kapolsek Palabuhanratu, Kopol Roni Haryanto, S.IP., M.H., menyampaikan bahwa kegiatan DDS adalah salah satu cara efektif untuk mendekatkan polisi dengan masyarakat.

“Kegiatan DDS ini adalah wujud nyata dari komitmen kami untuk hadir di tengah masyarakat, mendengarkan keluhan mereka, dan memberikan solusi terkait keamanan dan ketertiban. Kami berharap masyarakat dapat lebih proaktif dalam menjaga lingkungan dan menjalin komunikasi dengan pihak kepolisian,” ujar Kapolsek.

Beliau juga menegaskan pentingnya kerjasama masyarakat dalam menciptakan suasana yang kondusif. “Sinergi antara kepolisian dan masyarakat adalah kunci utama dalam mencegah gangguan Kamtibmas,” tambahnya.

Kegiatan yang berlangsung aman dan lancar ini mendapat respons positif dari warga Desa Jayanti. Mereka mengapresiasi kehadiran Bripka Legawan Sugiar yang selalu tanggap terhadap keluhan masyarakat. Dengan kegiatan seperti ini, diharapkan hubungan harmonis antara polisi dan masyarakat semakin terjalin kuat.